

Badische Eröffnungsfahrt

Rheinstetten (BNN). Der RSV Concordia Forchheim eröffnet an diesem Sonntag die Fahrradsaison mit der Badischen Eröffnungsfahrt. Nachdem die Fahrten in den vergangenen beiden Jahren coronabedingt abgesagt werden mussten, bietet der Verein laut Pressemitteilung nun zwei Touren an. Start- und Zielpunkt ist jeweils das Clubhaus des RSV bei der Ufgauhalle in Rheinstetten-Forchheim. Der Start findet zwischen 9 und 11 Uhr statt. Weitere Informationen zu der Veranstaltung gibt es online unter www.rsv-forchheim.de.